

Nier, à MARCELLAZ

Dans les années cinquante, à l'occasion de la kermesse annuelle de Marcellaz, le **Canard Boiteux**, tiré par un tracteur agricole, sillonnait les routes du village, afin de promener jeunes et moins jeunes, dans une ambiance joyeuse aidée par le balancement de gauche à droite de cet engin de bois qui était des plus ludiques pour l'époque.



La 1ère Fanfare de Marcellaz, le 14 juillet 1912



Au centre, on distingue le curé Peillex, au premier plan, à gauche, à la trompette, Marius Gavillet, au centre, au tambour, François Mossuz.